
 

 

 

 

 

 

 ＧＩＧＡスクール参観日（紙上） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廿日市市立佐伯中学校   令和３年度 
           

【自 律】 学 校 だ よ り 
       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/ 

学校教育目標：「夢や目標に挑戦し，自己実現を図る生徒の育成」“みんなの笑顔があふれる居心地のいい”学校づくり！ 

 

 

 

２月号（№16） 

令和４年 

２月１日（火）

だ（水） 
 

平成３０年 

４月２７日（金） 

１月２６日（水）６時間目に，ＧＩＧＡスクール参観日を予定していましたが，まん延防止等重点措置で

中止せざるおえなくなりました。参観日を変更して行えばよかったかもしれませんが，感染が未だ落ち着い

ていない状況にあることや，高校入試，学年末試験等の行事を控えているため，実際の参観なしでクローム

ブックを活用した授業を予定どおり実施させていただきました。紙上での参観を通して，少しでも内容等が

伝わればと思います。併せて，学級懇談会も中止させていだだいたため，説明させていただく予定であった

「新しい高校入試制度」についても，資料を配付することなりました。次年度の参観日等で，改めて説明さ

せていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

※カラー版は，佐伯中のホームページでご覧いただけます。 

  

1 年生は総合的な学習の時間に，キャリア学習として 

自分の良さと課題を再発見し，他者と協働しながら探究・

解決することを通して，自分の夢や生き方について考えを

深める学習に取り組んでいます。 

将来の夢や目標を実現するために，どんな進路を歩んで

いけばよいのか，中学校卒業後の進路について考えていま

す。そのために，まず上級学校にはどのような学校があり，

自分が進みたいと思っている学校はどのような学校なの

かを，クロームブックを活用して調べ，ワークプリントに

まとめる学習を行いました。 

 

 

２年生は総合的な学習の時間に，「インターン」という

学習プログラムを活用してキャリア学習を進めています。

「インターン」とは，企業が社会に生み出す価値を探究す

ることを通して「働くこと」について考えるプログラムの

ことで，全１０時間をかけて学習しています。これまで，

企業理解度チェックテストを行ったり，インターン募集企

業を調べたりしてきました。今日はインターンシップを体

験したい企業を，クロームブックを活用して調べ，６企業

の中から２企業を選択し，エントリー・シートを作成する

授業でした。どの企業になるのか楽しみです。         

 

３年生は，道徳の授業にクロームブックを活用しまし

た。教材「二通の手紙」で，主人公の元さんが取った行動

をどう思ったのかをクロームブックに入力し，クラス全体

で電子黒板に映し出された意見等を共有しました。また，

終末における，今日の授業のねらい迫る言葉を考える場面

では，瞬時に一人一人の意見が視覚化されるので，生徒は

集中して電子黒板の画面を観て考えていました。クローム

ブックは，友達の意見を把握しやすくし，また考え方の割

合をグラフにして観ることができる上で，有効な活用方法

であると思いました。 
 

1 年生 

2 年生 

３年生 



 

新生徒会執行委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

〇２月以降～・・・河田悠希選手が「東京オリンピック表彰台」を本校に寄贈されます 

〇  ～３月・・・２年 キャリア教育「インターン」（企業とオンラインを介して学習します） 

〇２月 ２日（水）入学説明会（津田小・友和小別で，「採寸のみ」実施します） 

〇２月 ４日（金）１年 キャリア教育 吉岡俊昭「介護プチ講座」【延期】（まん延防止等重点措置のため） 

〇３月 ９日（水）３年生を送る会 

〇３月１４日（月）卒業証書授与式（午前） 

〇３月中旬～   校内駅伝・マラソン大会（１・２年） 

〇３月２５日（金）修了式・離退任式 

〇４月 ８日（金）始業式 

〇４月１１日（月）入学式（午後） 

〇４月 上旬   新１年・２年  復習テスト  （中 1は４教科，中２は５教科） 

〇４月１９日（火）３年 全国学力・学習状況調査 （国語・数学・理科） 

新生徒会執行委員が決まりました！ 

お願い：働き方改革のため，学校への電話は，午前７時４５分～午後６時までにお願いします。 

２月以降の主な行事予定 

 

生徒会長 谷 唯楓 

 新しく生徒会長に選ばれた，谷唯楓です。選挙では，多く

の皆さんに応援していただきありがとうございました。前生

徒会の執行委員の皆さん，本当にお疲れさまでした。これま

での生徒会活動の「みそあじ」への取組やマイスターバッジ

などを引き継ぎ，そして皆で盛り上がれるような新しい生徒

会を創りたいと考えています。これから，皆さんの期待に応

えられるよう全員で頑張りたいと思いますので，よろしくお

願いします。 
・生徒会長  谷 唯楓 ・副会長 江本つかさ，沖島美咲 

・学級委員長 佐伯陽菜 ・保健委員長 瀧 乃亜 

・文化委員長 片山瑛稀 ・環境委員長 三田哲平 

・体育委員長 橋口尚翔 ・図書委員長 佐々木銀次 

旧生徒会長 向井 涼峨 

 １年前に生徒会長に就任して最初は分からないことばか

りで，生徒会長として自覚も薄く，今までと何も変わりのな

い生活を続けてきました。でも，生徒会活動を続けていく中

で，「変わらないといけない」「演説で言ったように，みそあ

じを徹底できる学校にしていきたい」と思えるようになって

きました。生徒暮会でも，生徒会の皆で頑張って企画した分，

生徒全員が楽しめるように協力してくれて，とてもよいもの

になったと思います。生徒会として，最後まで頑張り続けて

これたのは，生徒会執行委員や生徒の皆さん，先生方の協力

のおかげです。そして，これから引き継ぐ生徒会執行委員に

も，今までどおり協力して伝統の「みそあじ」を徹底し，佐

伯中学校をより良い学校にしていってください。１年間あり

がとうございました。 

 

トピックス 

 

 

眞田 蒼 

第４８回 

兵庫県新春馬術大会 

中障害飛越 DⅡ １位 

中障害飛越 DⅠ ８位 

 

表彰 

 

生徒会サミット（1/21） 

 ２年ぶりに，生徒会サミット 

がオンラインで行われました。 

本校から生徒会長と副会長の３ 

名が出席し，「いじめ」について 

協議しました。この内容は，次 

年度の「いのちの大切さについ 

て考える日」につながっていきます。 

 

            【３年ぶりに校内駅伝・マラソン大会を実施します！】 

 佐伯中学校の伝統の一つに，校内駅伝・マラソン大会があります。新型コロナウイルス

感染症の影響によりここ数年実施できていませんでしたが，３月にある程度感染が落ち着

いていることを見越して実施することにしました。オミクロン株の拡大で，誰もが身も心

も縮こまってしまっていることでしょう。そんな雰囲気を吹き飛ばす，活力ある取組が必

要であると考えてのことです。仲間と共に最後まで走りぬく経験をした生徒は，勉強や部

活動等にもあきらめることなくチャレンジしてくれると思っています。 
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